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Coty-Areal in Köln-Bickendorf 

Sehr geehrte Frau Pakulat, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

den Medien war zu entnehmen, dass der Investor Instone Real Estate die Grundstücksflä-

chen des Produktionsgeländes des Konzerns Coty in Köln-Bickendorf erworben hat. Es han-

delt sich um ein 170.000qm großes Areal an der Venloer Straße.  

Das Gelände hat offensichtlich ein großes stadtentwicklungspolitisches Nutzungspotential.  

  

Hierzu fragen wir an 

  

1. Ist der Verwaltung der Verkauf bekannt?  

2. Ist es aus Sicht der Verwaltung möglich und sinnvoll, für dieses Gelände das Vorkauf-

recht auszuüben? Wenn nicht, warum nicht? 

3. Gibt es in der Verwaltung bereits Überlegungen zur zukünftigen Nutzung des Gelän-

des?  

 

Wir bitten Sie, die Antworten den Stadtentwicklungsausschuss, dem Liegenschaftsaus-

schuss und der Bezirksvertretung Ehrenfeld zur Kenntnis zu geben.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

gez. Mike Homann  

SPD-Fraktionsgeschäftsführer 
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